

# *Confirman para maratón en Cuba más de 240 corredores extranjeros*

---



**Desde 2019, Cuba no organiza de manera presencial el Marabana debido a la pandemia de la Covid-19. Foto: Archivo/RHC**

La Habana, 5 sep (RHC) El director de la Comisión Nacional de Carreras y Caminatas, de Cuba, Carlos Gattorno informó este lunes que unos 242 corredores extranjeros de 34 países ya confirmaron su asistencia a la Maratón de La Habana 2022 (Marabana).

El directivo declaró al semanario Jit en su edición digital, que el 20 de noviembre será la fecha para la realización del evento, y adelantó la disputa del campeonato nacional abierto en la misma prueba tras cuatro años de ausencia.

Entre las novedades para este año explicó que si un competidor no nacional gana, automáticamente se convierte en titular del país, y recordó que se correrá por categoría de edades.

“Por ello esperamos crecer en andarines, a pesar de que los maratones en el mundo se encuentran deprimidos debido a la situación económica internacional y las enfermedades que azotan al planeta”, comentó Gattorno.

También el ejecutivo abordó la importancia de las alianzas estratégicas de Marabana con la organización empresarial internacional AS Deporte de México, encargada de la logística y otros aseguramientos, una entidad que goza de preferencias entre los corredores de largo aliento mexicanos y de Latinoamérica. Precisó que esa institución se convertirá en la patrocinadora oficial de dicho evento.

Para el 2022, los organizadores de la competición esperan un importante renacer, en una carrera marcada hace tres años por la participación de cinco mil 858 andarines, de ellos mil 449 extranjeros y protagonismo de unos 400 estadounidenses. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/298388-confirman-para-maraton-en-cuba-mas-de-240-corredores-extranjeros>



**Radio Habana Cuba**